

- Communiqué Presse -

Nézignan-l'Évêque, le 9 septembre 2025

Cazouls d'Hérault : retrait des bacs orange Biodéchets

Le tri des biodéchets se modernise à Cazouls d'Hérault. En partenariat avec la commune, le **SICTOM Pézenas-Agde** installe **5 nouvelles bornes biodéchets**, accessibles **24h/24 et 7j/7**, en remplacement des bacs individuels orange.

Ces bornes offrent à chacun la possibilité de déposer facilement ses déchets de cuisine (épluchures, restes de repas, marc de café, fleurs fanées...), qui seront transformés en compost pour l'agriculture locale. Un geste simple et concret pour réduire nos ordures ménagères et préserver les ressources.

Les habitants disposant d'un bac orange sont invités à le sortir une dernière fois lors de la collecte du jeudi 18 septembre, puis à le laisser au point de regroupement pour qu'il soit récupéré.

Pour utiliser les bornes, chaque foyer doit disposer d'un **kit biodéchets** (bioseau, sacs compostables, **clé d'accès**). Il est disponible gratuitement à la mairie de Cazouls d'Hérault ou au siège du SICTOM (27 avenue de Pézenas, Nézignan-l'Évêque). Les habitants ayant déjà un bioseau peuvent **simplement demander une clé d'accès**.

Avec la mise en place de ces équipements, **Cazouls d'Hérault franchit une étape importante vers un tri des déchets plus complet, plus pratique et respectueux de l'environnement.**

Retrouvez ici l'emplacement des 5 bornes biodéchets : <https://www.sictom-pezenas-agde.fr/lactualite-de-ma-commune/cazouls-dherault/>